

Antrag Nr. 0045/2007/AN
Antragsteller: CDU-Fraktion
Antragsdatum: 08.06.2007

VERTRAULICH
bis zur Feststellung des
schriftlichen Ergebnisses der
letzten nicht öffentlichen
Ausschusssitzung durch
die/den Vorsitzende/n!

Stadt Heidelberg
Dezernat I, Bürgeramt

**Sachstandbericht über die Entwicklung des
Wochenmarktes in der Altstadt und die
geplanten Maßnahmen über die
Verbesserung des Angebots auf dem
Wochenmarkt**

Antrag

Beschlusslauf
Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 20. November 2007

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Beratungsergebnis	Handzeichen
Gemeinderat	21.06.2007	Ö		
Bezirksbeirat Altstadt	27.09.2007	N		
Haupt- und Finanzausschuss	24.10.2007	N		
Gemeinderat	15.11.2007	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 21.06.2007

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sitzung des Bezirksbeirates Altstadt vom 27.09.2007

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 24.10.2007

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 15.11.2007

Ergebnis: Antrag wurde behandelt



Gemeinderatsfraktion Heidelberg

CDU-Gemeinderatsfraktion, Rohrbacher Str. 57, 69115 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Rathaus

Fax: 5810590

01/OB-Referat SD			
08. JUNI 2007			
01	GR	BB	Proto

Dr. Jan Gradel, Vors.
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Kristina Essig, stv. Vors.
Ernst Gund, stv. Vors.
Monika Frey-Eger, Schatzmstr.
Margret Dotter
Heinz Reutlinger
Prof. Dr. Hans-Günther Sonntag
Klaus Weirich
Otto Wickenhäuser

8. Mai 2007

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates am 21. Juni 2007 bitten die Unterzeichner um Aufnahme des folgenden Tagesordnungspunktes:

Sachstandbericht über die Entwicklung des Wochenmarktes in der Altstadt und die geplanten Maßnahmen über die Verbesserung des Angebots auf dem Wochenmarkt

Begründung:

Die Entwicklung des Wochenmarktes in der Altstadt, besonders am Mittwoch, hat einen Tiefpunkt erreicht. Auf dem Marktplatz sind nur noch ein Gemüsestand, ein Bäckerwagen, ein Blumenstand und eine Würstchenbude zu finden. Im April 2006 wurde im Bezirksbeirat bereits diskutiert, wie man mit der Problematik umgehen könne. Seit dem hat sich die Anzahl der Marktbesucher aber immer weiter verringert.

Ein Wochenmarkt ist immer auch ein Anziehungs- und Treffpunkt für Menschen und kann ein Aushängeschild für eine Stadt sein. Ein paar Stände, wie wir es auf dem Marktplatz erleben, sind hier aber wenig Ziel führend.

Die CDU-Gemeinderatsfraktion ist daher der Auffassung, dass für den Wochenmarkt in der Altstadt ein innovatives Konzept entwickelt werden muss, um den Markt für die Marktbesucher, die Anwohner, die Besucher und die Touristen attraktiver zu machen. Hier bei müssen folgende Fragen berücksichtigt werden:

1. An welchen Wochentagen soll der Markt stattfinden?
2. In welchem Zeitraum soll der Markt stattfinden?
3. Wo soll der Markt in der Altstadt stattfinden (Erreichbarkeit, Parkplätze, Nebenstraßen)?
4. Wie soll die Gebührenstruktur für die Marktstände aufgebaut sein?
5. Welche Möglichkeiten der Unterstützung gibt es?

Die notwendigen Unterschriften sind beigelegt.

Dr. Jan Gradel
Fraktionsvorsitzender

CDU-Gemeinderatsfraktion Heidelberg, Rohrbacher Str. 57, 69115 Heidelberg, Tel. (06221) 16 39 72, Fax 16 48 43
Internet: www.cdu-fraktion-hd.de, E-Mail: info@cdu-fraktion-hd.de

gez. CDU-Fraktion